UH I VERSI DAD

PRESENTACION

Lo primero que quiero hacer como estudiante de este campus (5º de Derecho), y como Presidente Regional de la Unión de Estudiantes de Castilla-La Mancha, en esta primera ocasión que tengo de dirigirme a todos vosotros a través de "UN I VERSI DAD", es transmitiros un cordial saludo de mi parte y de todos los estudiantes que formamos esta nuestra/vuestra asociación. Muchos de vosotros os haréis multitud de preguntas, como: ¿Quiénes somos?, ¿qué hacemos?, ¿cuándo nacimos?... Pues bien, en este breve saludo trataré de dar respuesta a estos y otros interrogantes que, con respecto a nosotros, podáis tener.

Nuestro origen lo podemos situar, de alguna manera, en las movilizaciones estudiantiles del curso 86-87, durante las cuales en nuestra Región surgieron diversas coordinadoras estudiantiles de ámbito provincial, destacando especialmente las de Ciudad Real, Toledo y Albaccte. Una vez terminadas dichas movilizaciones los estudiantes que de alguna forma tomamos parte en la dirección de estas coordinadoras, nos planteamos que era una pérdida de tiempo y de esfuerzo no canalizar de alguna forma todo el ímpetu y entusiasmo que habíamos puesto de manifiesto en ellas. Así, a algunos visionarios se nos ocurrió la "genial" idea de estructurar todo este movimiento dándole un carácter de permanencia, formando en mayo del 87 una primer coordinadora. De este modo, a trancas y barrancas y con el esfuerzo personal de unos pocos "locos", la historia fue tomando cuerpo y por fin en el curso 88/89 conseguimos formar una verdadera coordinadora regional de estudiantes de Castilla La Mancha. Presentándonos ese año a las II Elecciones a Alumnos Consejeros Escolares, por primera vez de forma organizada en toda la Región, conseguimos un total de 43 representantes y nos consagramos como una importante fuerza estudiantil en Castilla-La Mancha, junto con el Sindicato de Estudiantes que logró 31 Consejeros. En las posteriores, al claustro de la Universidad de Castilla La Mancha, celebradas en el curso 89/90, obtuvimos 7 claustrales de un total de 28, siendo la única candidatura conjunta que se presentó a dichas elecciones; a partir de aquí es cuando comienza de veras el proceso de formación de la Unión de Estudiantes de Castilla-La Mancha, el cual culminaría con el congreso fundacional de Almagro en noviembre de 1990, en el que nuestra/vuestra Federación vio la luz, constituyéndonos como la Unión de Estudiantes de Castilla La Mancha (U.D.E. - C.L.M.), una Federación Regional de asociaciones de alumnos de enseñanzas medias y universitarias.

Actualmente, y después de las III Elecciones a Consejeros Escolares celebradas en el curso 90/91 y de las pasadas elecciones al Claustro de nuestra Universidad, la Unión de Estudiantes de Castilla La Mancha, está formada por un total de 15 asociaciones de enseñanzas medias y 4 de universidad, así como por 87 alumnos consejeros escolares, 2 representantes en el Consejo Escolar del Estado, 23 claustrales (sobre 47) y 8 en la Junta de Gobierno de nuestra Universidad (sobre 12 totales).